

2020年5月8日

生徒・保護者各位

北星学園女子中学高等学校

校長 浅里 慎也

休校期間の延長に伴う措置について

頌主

過日にご連絡差し上げましたが、コロナウイルスの感染が沈静化しない状況でやむなく5月31日までの休校期間延長となりました。これにともない、来週以降の学習活動などにつきまして、以下のような形をとりたいと考えています。皆さままでご確認ください。

まず、朝9時30分以降に各クラス担任からそれぞれの生徒に一日の簡単なスケジュールやコメントとともに、昨晚と朝の検温確認などを記入するフォームのURLがスタディサプリのメッセージ経由で配信されます。また、それまでに当日の課題も教科担当者から配信されます。

これに基づき、フォームに必要項目などを記入してそれぞれで担任へ返送してください。それから当日の課題に取り組んでもらいたいと考えています。

また、フォームには生徒の皆さんがコメントを記入できる欄も設けています。何か気になることや心配事などありましたら、コメント欄に書くこともできますので、ご利用ください。

なお、休校期間以降のスケジュールについては以下のように変更予定です。6月に予定しておりました前期中間試験については7月中旬以降に延期、月内の行事については中止します。7月中の行事等についても中止の方向で検討中です。また、夏季休業期間については授業確保の観点から8月7日（金）までの授業を予定しております。ただし、これらの予定につきましては今後の状況如何によって変更の可能性がありますので、現時点のものとお考え下さい。

今後、どのような状況になるかわかりませんが、力を合わせてこの状況を乗り切っていきたいと思います。何卒それぞれのご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

在主